



AYUNTAMIENTO DE  
**ALHENDÍN**



**Alhendín, en fiestas**  
del 22 al 25 de agosto



**PASIÓN DE GAVILANES**  
esta tarde, 18.00 h.

ESCÚCHANOS
EMISORAS
PUBLICIDAD
LA SER EN MP3
BLOGS
LOCALIA LM

Hoy será noticia: previsiones informativas del lunes

los primeros en contarte lo último



GRANADA • Máx. 32° Min. 16°

Lunes, 18 de agosto de 2008



Hoy Por Hoy Granada Raquel Almirante

## Innovación respalda 268 proyectos de excelencia con 50 millones de euros desde 2005

Un total de 268 proyectos científicos de excelencia han sido incentivados con más de 50 millones de euros por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa desde 2005 en Granada, lo que representa un 30 por ciento del total andaluz. Así lo ha informado a Efe el delegado provincial, Francisco Cuenca, quien ha destacado que la última orden de incentivos a proyectos de excelencia corresponde a la convocatoria hecha en 2007, por la que se aprobaron partidas por casi 27 millones de euros para la puesta en marcha de un centenar de nuevas iniciativas. En cuanto a esa última orden, por organismos, la **Universidad de Granada** ha recibido 21,5 millones de euros, los centros del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) 5,2 y la Escuela Andaluza de Salud Pública 170.000 euros.

Según Cuenca, se trata de proyectos de alto nivel de carácter multidisciplinar que van a permitir avances científicos en materias de marcado interés social como los relativos a técnica e ingeniería, medioambiente, cultura, cooperación y atención a los problemas sociales o tecnologías de la producción y agroalimentación.

Los incentivos tienen como objetivo potenciar la actividad de los grupos de investigación granadinos a través de proyectos específicos en áreas consideradas "estratégicas" para Andalucía, al tiempo que mejoran la formación del personal investigador y técnico de los organismos públicos de investigación.

Los 100 proyectos de excelencia aprobados en la última convocatoria permitirán la incorporación al sistema de investigación andaluz de 31 doctores, 48 investigadores en fase predoctoral y 49 técnicos.

Entre estas nuevas incorporaciones se encuentran investigadores que son referentes internacionales en sus áreas de investigación, que van a trasladarse a Andalucía dentro de la línea para la incorporación de estudiosos de reconocida valía.

El mayor número de proyectos aprobados pertenecen al área de física, química y matemáticas (19), seguidos de las tecnologías de la comunicación (16), las ciencias de la vida (15) y los de ciencias sociales y jurídicas (14).

Este año 2008 la convocatoria de proyectos de excelencia, ha explicado Cuenca, se enmarca en la orden de incentivos a los Agentes del Sistema Andaluz del Conocimiento, el nuevo programa de apoyo que cuenta con una dotación económica de más de 1.000 millones de euros hasta 2013.

Como novedad, la macroorden divide los proyectos en dos modalidades, los de promoción general del conocimiento, para la obtención de nuevos avances para la creación de productos, procesos o servicios, y los motrices, que aportan conocimientos que faciliten y construyan las relaciones con el exterior y las empresas.

Publicada el Viernes, 15 de Agosto de 2008 por Redaccion

Deja tu comentario

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A. ® [2005]

### Opciones

 Imprimir esta noticia

 Envía esta noticia a un amigo

 Enviar Corrección



### radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomendados
- Buscar
- Blogs



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

 Noticias en RSS

### Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

### Agenda: agosto'08

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



 **Usuarios Conectados**  
Actualmente hay 74 lectores conectados.

Regístrate ahora!

### Encuesta

**¿Consideras al Albayzín un barrio seguro?**



Sí.